

PRIMERA PERSONA

“Hay ciudades en las que la Armada es más visible... pero estamos desplegándonos por Chile para que los jóvenes vean el potencial que hay”.

Gonzalo Tappen,
temuquense, director de la Escuela Naval Arturo Prat.

“Tenemos alrededor de 400 personas transgénero en control y alrededor de la mitad son menores de 18 años”.

Pamela Caro,
médico pediatra e integrante del equipo de Identidad de Género del Hospital de Temuco.

“Llamamos a la autoridad no sólo a pensar en las familias con este subsidio, sino en cómo ayudar a los pequeños comerciantes”.

Gustavo Valenzuela,
Cámara de Comercio de Temuco, por el alza de las tarifas del servicio eléctrico.